



Лучшее

от Люлви

...имается производством элит-
...рка, чье наименование пере-
...ву, — настоящий „живой миф“.
...представители нескольких
...искусственных и взыскательных
...миру уверены: именно здесь
...обувь.

...ую — и в строго определенной
...последовательности! — проделать
...порядка 300 сложных технологи-
...ческих операций. Шутка ли, туфли
Ludwig Reiter состоят из 13 спе-
...циальных слоев! Сюда входят и кожа,
...выделанная особым способом, и
...тончайшие прокладки для обеспе-
...чения дополнительного комфорта,
...и многое другое.

Иными словами, уникальная
...обувь Ludwig Reiter „дышит“, без-
...упречно повторяет форму стопы

Золотое правило обувщиков
Ludwig Reiter — это индивидуаль-
...ный подход к каждому клиенту,
...будь то член королевской семьи,
...олигарх или „скромный“ аристо-
...крат. Кстати сказать, частные за-
...казы от общей массы составляют
...довольно большой процент. Элит-
...ная марка предоставляет клиен-
...ту возможность выбрать одну из
...множества предлагаемых моделей,
...подыскать на свой вкус кожу или
...иной материал, а также тип по-
...дошвы, стельки, шнурки и декор.
...Разумеется, возможен и пошив
...обуви строго по эскизу заказчика.

В коллекциях Ludwig Reiter
...этого года представлены муж-
...ские ботинки из изумительного
...качества кожи бизона, теленка и
...лошади, имеются комбинирован-
...ные модели с замшей, шикарные



Особенность марки Ludwig Reiter заключает-
...ся в уникальном рантовом пошиве обуви.
...Чтобы получить классический венский боти-

...сины, строгие кожаные сандалии.
...Среди бесконечного разнообразия
...встречается и такой оригинальный
...дизайн, как кожа с текстилем, го-
...беленом и вышивкой. Названия
...многих моделей навеяны литера-
...турными произведениями — на-
...пример, есть замшевые ботиночки
...„Старик и море“ и туфли из черной
...замши „Код да Винчи“.

Ludwig Reiter также произво-
...дит кейсы, портфели, ремни, ко-
...шельки и портмоне — и, естествен-
...но, все это тоже высококлассная
...ручная работа. Знаменитый бренд
...выпускает товары не только для
...мужчин, но и для прекрасных дам.
...Колоссальный выбор сапожек, в
...придачу к которым запросто мож-
...но подобрать и соответствующую
...сумку от „Людвига“, несомненно,
...порадует представительниц пре-
...красного пола.

Кстати, Ludwig Reiter был
...брендом-пионером — компания
...одной из первых начала сотрудни-
...чать с именитыми дизайнерами.
...Именно в содружестве с извест-
...ными кутюрье — такими как Гель-
...мут Ланг, Вольфганг Джуп, Пол
...Смит и Вернер Балдессарини — в
...свое время на свет появились ле-
...гendarные модели Trainer, Bowling
...и, конечно, Maronibrater.

Сегодня Ludwig Reiter имеет
...собственные магазины в Австрии,
...Германии, Швейцарии, Голлан-
...дии, Италии, Китае и США. Обувь
...люксовой марки продается в более
...чем 200 эксклюзивных бутиках в
...разных уголках планеты — вклю-
...чая такие мировые столицы моды,



Erste Seite:

Das Beste von Ludwig Reiter

Zweite Seite:

Die österreichische Manufaktur Ludwig Reiter produziert bereits seit 126 Jahren elitäre Schuhe. Die authentische Marke, deren Name über Generationen vererbt wurde ist eine lebende Legende. Zahlreiche Vertreter mehrerer Generationen modernster und anspruchsvollster Kunden weltweit sind sich sicher: Genau hier erwirbt man die besten Schuhe.

Im vergangenen Jahr erwarben die momentanen Besitzer des Unternehmens, die vierte Generation Reiter, das alte Schloss Süßenbrunn. Das Geheimrezept zur Produktion dieser exklusiven Schuhe aus Wien wird nun an den Wänden des schönen Meisterwerks der Architektur geschrieben werden.

Der erste Stein im Fundament des, sich im Nord-Osten Wiens befindlichen, Schlosses Süßenbrunn, geht auf das 12. Jahrhundert zurück. Der Besitzer Ludwig Reiter ist sich sicher, dass sich die besondere Aura des neuen Standortes, derer man sich glücklich schätzen kann, positiv auf die Zukunft des Unternehmens auswirken wird. Der Umzug wird offiziell Mitte dieses Jahres gefeiert werden.

Heute arbeiten 40 Meister in der Ludwig Reiter Manufaktur. Die Hände dieser Menschen fertigen wahrhafte Kunstwerke des Schuhhandwerks. Im Jahr produzieren sie rund 30.000 Paar dieser prächtigen Schuhe. Das heißt, in 12 Monaten erschafft jeder Schuster 750 Paar Schuhe. Die Besonderheit der Marke sind die einzigartigen rahmengenähten Schuhe. Deshalb werden die klassischen Wiener Schuhe manuell und nach einer genauen Reihenfolge gefertigt! Die Fertigung besteht aus 300 komplexen technischen Arbeitsschritten.

Es ist kein Witz, Schuhe von Ludwig Reiter bestehen aus 13 verschiedenen Lagen! Einer der vielen Vorteile ist, dass das Leder auf besondere Art fein geschichtet wird um so den besonderen Tragekomfort zu ermöglichen.

Das berühmte Wort „atmen“ kehrt immer wieder und spricht für den Charakter der Schuhe Ludwig Reiters. Das goldene Geheimnis der Ludwig Reiter Schuhgeschäfte ist die Individualität, mit der jeder Kunde behandelt wird, sei er Mitglied der königlichen Familie, Oligarch oder einfacher Aristokrat. Ein großer Teil der Aufträge sind Privatanfertigungen. Die Luxusmarke ermöglicht es seinen Klienten selbst das Modell, das Leder oder ein anderes Material, die Art der Schuhsohle, der Einlegesohle und der Schnürsenkel, sowie das Dekor nach eigenem Geschmack auszuwählen. Natürlich kann man auch einen genauen Entwurf des Schuhs machen.

In der diesjährigen Kollektion von Ludwig Reiter, wurden Männerschuhe vorgestellt, die aus erstaunlich hochwertigem Bison-, Kalbs- und Pferdeleder gefertigt wurden oder auch mit Wildleder kombiniert sind, sowie luxuriöse Sportschuhe, bequeme Golfschuhe, weiche Mokassins und feste Ledersandalen. Mitten in diesem unendlichen Abwechslungsreichtum gibt es auch Originaldesigns aus Leder mit Gobelinverzierung. Viele Modelle sind nach literarischen Werken benannt, wie zum Beispiel ein Wildlederschuhe namens „Der alte Mann und das Meer“ und Schuhe aus schwarzem Wildleder genannt „Da Vinci Code“.

Ludwig Reiter produziert auch Cases, Aktentaschen, Gürtel und Brieftaschen – die selbstverständlich auch erstklassige Handarbeit sind. Die berühmte Marke fertigt nicht nur Produkte für den Mann, sondern auch für die schönen Frauen. Die große Auswahl an Schuhen und den passenden Taschen werden zweifellos auch das schöne Geschlecht erfreuen.

Ludwig Reiter war einst eines der ersten Unternehmen, die Kooperationen mit berühmten Designern wie Helmut Lang, Wolfgang Joop, Paul Smith und Werner Baldessarini, zu dessen Zeit das legendäre Modell „Bowling“ sowie der Maronibrater entstand, einging.

Heute hat Ludwig Reiter eigene Filialen in Österreich, Deutschland, der Schweiz, Holland, Italien, China und den USA. Weiters werden die Schuhe der Luxusmarke in mehr als 200 exklusiven Boutiquen rund um den Globus- einschließlich Modehauptstädten wie Mailand, London und Paris- verkauft.

Textfeld:

Die Besonderheit der Marke Ludwig Reiter sind die einzigartigen rahmengenähten Schuhe. Um einen klassischen Wiener Schuh herzustellen müssen rund 300 komplexe Arbeitsschritte manuell durchgeführt werden.